

Vorlage-Nr. 1796/2018

Punkt..... der Tagesordnung

Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 7. November 2018

Einrichtung einer Leihfahrradstation an der Haltestelle „Südring“

Die Mietradstationen der MVG erfreuen sich großer Beliebtheit, und sind ein wirksames Mittel die Mobilität innerhalb der Stadt zu erhöhen und die Abgasemissionen, insbesondere die Stickoxide, zu verringern.

Um eine gleichmäßige Verteilung solcher Stationen im südlichen Bereich Bretzenheims zu gewährleisten beantragen wir die Einrichtung einer Mietradstation an der Haltestelle „Südring“ an der Marienbornerstraße.

Begründung:

Die Mietradstationen werden bevorzugt an Haltestellen des ÖPNV eingerichtet um so eine sinnvolle Koppelung umweltfreundlicher Verkehrsmittel zu gewährleisten. Die Haltestelle „Südring“ wird sowohl von der Straßenbahn als auch von Buslinien angedient. Dies würde eine effektive Verbindung zwischen den Verkehrsmittel ergeben.

Weitere Begründung erfolgen mündlich.

Mainz, den 29. Oktober 2018

Gez. Peter Schau